



Das Aargauer Messe-Highlight

Bauen+Wohnen vom 20. bis 23. April im Tägi, Wettingen

Hauseigentümer, Bauinteressierte, Planer und Architekten erleben live die Bereiche Bauen, Wohnen, Garten und Energie. Das grosszügige Freigelände lässt die Herzen der Gartenliebhaber höherschlagen und lädt zum Verweilen am Street-food-Festival ein.

Die Vorfreude ist bei Messeveranstalter Marco Biland deutlich spürbar: «Wir hatten einen überaus gelungenen Messe-Auftakt im letzten Jahr und lagen mit über 14000 Besuchern weit über unseren Erwartungen. Wir sind fast überannt worden und die Resonanz war durchwegs positiv. Wir sind überzeugt, dass sich die Wettinger Erfolgsgeschichte wiederholt und es erneut ein erfolgreiches Erlebnis für Besucher und Aussteller wird.

Rund um alle Bereiche der Wohnimmobilie

Wir erleben eine grosse Nachfrage und ein hohes Interesse an Themen rund um die energetische Optimierung des Gebäudes. Die aktuellen Energiepreise bewirken eine Neubewertung und ein Umdenken bei vielen Menschen.»

Bezüglich der Messeinhalte verrät Biland Folgendes: «Als Schwerpunkte gilt es Lösungen zu präsentieren, Vorträge zu Top-Themen zu hal-

ten und das Fachwissen von Experten zu vermitteln.» Die Themenschwerpunkte decken alle Bereiche rund um die Wohnimmobilie ab. Vom Kauf und Bau bis zum Wohnen und Sanieren. Die kostenlosen Fachvorträge thematisieren die Bereiche Innenausbau, Energie und Eigenheim. Die Sonderschau und das Forum Ladestrom und Elektromobilität informieren über Lösungen zu Ladeinfrastrukturen im Ein- und Mehrfamilienhaus. Das Forum Architektur lädt Architekten, Planer, Vertreter öffentlicher Hand, Investoren und Bauinteressierte zum Thema «Zirkuläre Architektur – kreislauffähiges Bauen» ein und beim Forum Photovoltaik und Speicher dreht sich alles rund um den Ausbau der Photovoltaik mit einer Solaroffensive.»

Neue Inspiration

«Die persönliche Beratung kann tatsächlich durch nichts ersetzt werden. Aus diesem Grund ist die Bauen+Wohnen gerade jetzt wichtig und holt die Besucher bei ihrem Bedürfnis nach Informationen ab», zieht Messeleiter Christian Rudin Resümee.

Wer also neue Inspiration zum Bauen und Wohnen sucht, sich für die Energiezukunft interessiert oder eine individuelle kostenlose Erstberatung durch einen Experten der Energieberatung Aargau wünscht, ist an der Messe Bauen+Wohnen Aargau genau richtig.

Mehr Infos: www.bautrends.ch.